

L'Écosse face au Brexit et au désir d'indépendance



Le référendum pour l'indépendance de l'Écosse de septembre 2014 a conclu par la victoire de l'Union par 55% des voix contre 45%. Ce devait être la « consultation populaire d'une génération », prophétisaient ou souhaitaient ouvertement certains. Pourtant, en 2019, l'indépendance de l'Écosse est plus que jamais à l'ordre du jour depuis le BREXIT en marche, alors que les Écossais ont voté très majoritairement pour rester dans l'Union Européenne.

Pourquoi, et quels sont les enjeux et du BREXIT et d'un éventuel référendum d'autonomie écossaise ?

A la lueur de l'histoire de l'Écosse, voici une analyse des événements qui secouent le Royaume-Uni comme l'Europe.

par Pierre Delignière